

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0422/2013/BV

Datum:
04.11.2013

Federführung:
Dezernat IV, Amt für Chancengleichheit

Beteiligung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

Betreff:

**Künftige Struktur des Ausländerrats/Migrationsrats
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33
Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Bülent Arslan als Vertreter des Instituts für
Interkulturelle Management- und Politikberatung –
IMAP- oder Stellvertretung**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 06. Dezember 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit	03.12.2013	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit beschließt die Zuziehung von Herrn Bülent Arslan oder Stellvertretung als Vertreter des Instituts für Interkulturelle Management- und Politikberatung – IMAP-, Sternstraße 58, 40479 Düsseldorf als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Ausschusses für Soziales und Chancengleichheit vom 03.12.2013

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Am 18. Dezember 2012 hat sich der Gemeinderat für ein Partizipationsforum ausgesprochen (Drucksache: 0426/2012/V). Zur Vorbereitung der Entscheidung, welche Struktur des Ausländerrats/Migrationsrats (AMR) und welche Form der Bestellung die bestmögliche Partizipation von Menschen mit Migrationshintergrund gewährleistet, wurde ein Partizipationsforum eingerichtet, dessen Ergebnis und Auswirkungen in der Beschlussvorlage Drucksache 0385/2013/BV dargestellt sind. Insgesamt fanden hierzu drei Workshops sowie eine abschließende Feedback-Veranstaltung statt. Alle Veranstaltungen wurden durch das externe Beratungsbüro „Institut für interkulturelle Management- und Politikberatung“ (imap) aus Düsseldorf unter Mitwirkung des AMR moderiert. Herr Bülent Arslan als Geschäftsführer von imap soll daher gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des ASC zugezogen werden. Mit Herrn Arslan wurde eine Redezeit von zehn Minuten vereinbart. Er wird seinen Bericht mit einer Präsentation darstellen. Danach steht er für Fragen aus dem Gremium zur Verfügung.

gezeichnet

Wolfgang Erichson